

LOCAL | Aldeas

La Junta invertirá 96.000 euros para la depuración de aguas residuales en Zagrilla Alta, Zagrilla Baja y El Esparragal

Localidades como Algallarín, Fuente Tójar, Puente Genil, Priego de Córdoba u Hornacuelos, entre otras, tienen sus proyectos de infraestructuras hidráulicas ya en marcha

Redacción

Lunes 21 de agosto de 2023 - 17:26



La Junta de Andalucía tiene movilizada una inversión de 4.237.239 euros para la depuración y saneamiento de aguas residuales, como ha adelantado el delegado de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural, Francisco Acosta, quien ha destacado la aceleración de los proyectos de infraestructuras hidráulicas de la provincia.

En concreto, ya se ha publicado la dirección de obra y coordinación de seguridad y salud de la Agrupación de Vertidos (AAVV) y Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de

Algallarín, en el término municipal de Adamuz, por importe de 256.304 euros y un plazo de ejecución de 34 meses, a la empresa Aima Ingeniería, y Fuente Tójar, por importe de 186.106,20 euros y un plazo de ejecución de 34 meses a la empresa Protecniimar S.L.

Por su parte, se ha encargado la redacción del proyecto de la AAVV y EDAR de Cordobilla, Sotogordo y varias áreas urbanas de El Palomar, en el término municipal de Puente Genil, a la Unión Temporal de Empresas, UTE, Centro de Estudios de Materiales y Control de Obra S.A (Cemosá-Incasur), por importe de 111.714 euros y un plazo de 12 meses. En la misma fase administrativa se encuentra el proyecto de depuración para los núcleos de Zagrilla Alta, Zagrilla Baja y El Esparragal, en el término municipal de Priego de Córdoba, encomendado a la UTE Magtel Operaciones S.L.U-GIS Ingeniería Civil S.L por importe de 96.052,20 euros y un plazo de 10 meses.

En la misma situación se encuentran los proyectos para los núcleos de Mesas de Guadalora, Céspedes, Bembézar del Caudillo y Puebla de la Parrilla, en el término municipal de Hornachuelos, adjudicado a la empresa Idom Consulting Engineering, S.A.U, por importe de 122.897 euros y un plazo de 12 meses, así como el de varios núcleos del término municipal de Fuente Palmera, adjudicado igualmente a la empresa Idom Consulting Engineering, S.A.U, por importe de 210.528 euros y un plazo de 14 meses.

Por su parte, ya se ha firmado el contrato de obras de la AAVV y EDAR en los municipios de Guadalcazar, Santa Eufemia, Torrecampo y La Granjuela la UTE Viguecons Estévez SL-Magtel Operaciones SLU, por

importe de 3.141.791 euros y un plazo de 18 meses.

También se ha firmado el contrato de servicios de redacción de proyectos de las AAVV y EDAR de los núcleos de Llanos de Don Juan, Zambra y el nacimiento en el término municipal de Rute, con la UTE Centro de Estudios de Materiales y Control de Obra S.A (Cemosa-Incasur Consultores, S.L. por importe de 111.844 euros y un plazo de 12 meses.

El delegado de Agricultura, Agua, Pesca y Desarrollo Rural, Francisco Acosta, ha recordado que esta es la demostración de cómo el Gobierno de Andalucía continúa con su política de avanzar en materia de depuración y saneamiento de aguas en la provincia, reactivando proyectos, cumpliendo con la Ley y dando respuesta a las necesidades de los vecinos de las zonas rurales.